

令和2年12月10日

千代田区立九段小学校 保護者の皆様

千代田区立九段小学校
校長 清水 明

新型コロナウイルス感染症拡大に伴う今後の九段小学校の対応について

日頃より本校の教育活動にご理解ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて現在、全国的に新型コロナウイルス感染症の拡大が懸念されており、1日あたりの感染者数の増大が発表されております。このような状況のため、下記の通り今後の九段小学校の対応についてお知らせいたします。保護者の皆様におかれましては、早い段階からご準備いただき大変ご迷惑をおかけいたしますが、何卒御理解、御協力をよろしくお願いいたします。

記

- 1 12月15日（火）の保護者会は中止といたします。「保護者会で配布予定だった資料」、「冬休みの過ごし方」、「通知表の見方」、「6年生の進学」、「2～6年生千代田区達成度調査の結果（12／18金に配布します）」、「休校期間中にお貸ししたタブレットの回収」等についてはお子様を通じてプリント等を配布いたします。あわせて、プラネッツ保護者会も中止といたします。内容については追ってご連絡させていただきます。ご不明な点等がございましたら、遠慮なく個別に担任、学年、担当、副校長等にお問い合わせください。
- 2 その他
 - ・再度のお願いで失礼いたします。朝、登校前に必ず検温をお願いいたします。37.5度以上の場合は登校させないでください。検温していない場合、学校で検温をいたします。37.5度以上でない場合も、お子様の状況でご連絡させていただき、お迎えに来ていただくこともありますのでご了承ください。
 - ・ご不明な点は、副校長 吉井克憲 TEL03-3263-0564 までお問い合わせください。